
Отчетно-выборное 
собрание Совета ве-

теранов Московского 
состоялось 11 ноября во 
Дворце культуры. В ходе 
заседания председатель 

общественной организа-
ции Николай Бараненко 

представил подробный 
доклад о работе Совета 

за 2012–2014 годы. 
Как сообщил председатель 

Совета, сегодня в Московском 
проживают около 8000 пенси-
онеров. Среди них 31 участник 
Великой Отечественной войны, 
268 тружеников тыла и 109 
ветеранов боевых действий. В 
рамках подготовки к 70-летию 
Победы, Совет ветеранов со-
вместно с администрацией по-
селения оказывает участникам 
войны различную помощь. Так, 
проверены жилищные условия 
ветеранов, обеспечение быто-
вой техникой, качественным 
медицинским обслуживанием 
и необходимыми лекарствами. 
В частности, по результатам 
проверки выделены средства 
на косметический ремонт в 
квартирах 22 ветеранов. 

В течение последних двух 
лет, благодаря выезду врачей 
на дом, все участники Великой 
Отечественной войны прошли 
диспансеризацию. Кроме того, 
70% ветеранов обеспечены 
путевками в «Санаторий на 
дому», 10 человек регулярно 
обслуживают патронажные 
сестры.

Стоит отметить, что в ЦСО 
«Московский» организовано 
отделение дневного пребыва-
ния, где пенсионеры получают 
горячее питание, посещают 
курсы компьютерной грамот-
ности. Также в Центре работает 
отделение социального обслу-
живания на дому.

Вместе с тем, Совет 
ветеранов активно ведет и 
патриотическую работу среди 
молодежи: создана лекторская 
группа, ветераны регулярно 
проводят лекции и Уроки му-
жества в школах, детских садах 
и библиотеках.

Добавим, что в 2014 году 
администрация Московского 
выделила Совету ветеранов 
собственное помещение (1-й 
мкр., дом 23а), оснащенное 
мебелью и оргтехникой. Здесь 
проводится прием ветеранов, 
рассматриваются предложения 
и жалобы, которые по возмож-
ности решаются совместно с 
администрацией поселения. 

В завершении высту-
пления Николай Бараненко 
отметил, что, несмотря на 
плодотворную работу за от-
четный период, на ближайшие 
годы перед Советом стоит ряд 
серьезных задач.

– Мы рассчитываем при-
влечь новых членов в состав 
общественной организации 
из числа пенсионеров Мо-
сковского, поскольку за два 
прошедших года к нам пришли 
только пятнадцать человек. 
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Встречу с жителями в 
Научно-методическом цен-

тре профсоюза работников 
АПК 19 ноября провела 

Дания Андрецова. Глава ад-
министрации рассказала о 

планах развития поселения 
на будущий год и ответила 

на вопросы горожан. 
В начале встречи глава адми-

нистрации вкратце  подвела про-
межуточные итоги 2014 года. Дания 
Андрецова назвала основными дости-
жениями решение разместить в Мо-
сковском офисы Пенсионного фонда 
и МФЦ, а также развернувшееся мас-
штабное благоустройство дворовых 
территорий, включая строительство 
детских и спортивных площадок.  

В 2015 году администрация 
запланировала комплексное бла-
гоустройство микрорайона «Град 
Московский». В проект включены: 
развитие парковочного простран-
ства, установка малых архитектур-
ных форм, плоскостных сооружений 
и элементов для занятий силовыми 
видами спорта, оборудование пеше-
ходных дорожек для маломобиль-
ных групп граждан, строительство 
площадки для выгула собак и, раз-
умеется, озеленение территории.

– К нам поступила масса пред-
ложений разместить в микрорайоне 
хоккейную площадку, и кроме того, 
мы сейчас рассматриваем возмож-
ность обустроить там  бульвар с 
освещением, – уточнила глава. – Ко-
нечно, проект подготовят с учетом 
всех нормативов градостроитель-
ного проектирования. Но мне очень 
хочется, чтобы в обсуждении плана 
поучаствовал каждый заинтересо-
ванный житель Града Московского, 

поскольку мы будем опираться на 
мнение большинства.

Как сообщила глава, аналогич-
ный проект реализуют и в 3-м ми-
крорайоне. Ситуация с парковками 
и зелеными зонами здесь не лучше, 
чем в Граде Московском. Также в 
микрорайоне планируется откры-
тие офиса Сбербанка, в то время как 
в Граде Московском свободную пло-
щадь только ищут, ведя переговоры 
с собственниками помещений.

Есть задумки и по обустрой-
ству парка между 3-м микрорайо-

ном и поселком Института Поли-
омиелита, где должны появиться 
пешеходные и велодорожки, а так-
же места для активного и тихого от-
дыха. Решением Совета депутатов 
выделены средства на подготовку 
проекта в 2015 году, вслед за тем 
власти рассчитывают приступить к 
выполнению работ.

Большие планы администра-
ция строит и по развитию ЖКХ. Так, 
в будущем году пройдет ремонт 71 
подъезда – во всех пятиэтажках 
1-го микрорайона. Вместе с тем 

власти обновят 19 кровель и 35 
фасадов домов, плюс к тому ожи-
дается полная замена инженерных 
систем в 13 жилых зданиях.

Стоит отметить, что в поселении 
заметен значительный прирост на-
селения. Так, в 2014 году число жите-
лей, в первую очередь за счет сдачи 
восьми домов в Первом Московском 
городе-парке, увеличилось на 5500 
человек (сейчас в Московском офи-
циально зарегистрированы около 
33500 жителей). 

Власть и общество

Каждый последний 
выходной ноября в нашей 

стране отмечают сравни-
тельно молодой праздник 

– День матери. В этом году он 
выпадает на 30 число. Нака-

нуне этой даты «Московский 
Сегодня» подготовил интер-
вью с мамой двоих сыновей 

и трех дочерей Анастасией 
Чорногуз, которая откровен-

но рассказала, каково это 
– наладить жизнь большой 
семьи, и как сделать семей-

ную жизнь счастливой. 

МС: Анастасия, расскажите не-
много о себе.

А.Ч.: Моё детство прошло в го-
роде Сергиев Посад Московской об-
ласти. Я родилась и выросла в семье 
священнослужителя и, соответствен-
но, получила православное воспита-
ние. С раннего возраста обучалась 
музыке, пению, и это предопредели-
ло мой дальнейший жизненный путь 
– музыкальное образование продол-
жила в Регентской школе при Мо-
сковской духовной семинарии. Там 
и началась моя профессиональная 

деятельность. Я успешно совмещала 
пение на клиросе с работой экскур-
совода Паломнического центра Тро-
ице-Сергиевой Лавры. 

МС: Как Вы познакомились с 
будущим супругом? 

А.Ч.: Наша встреча произошла 

там же, в Лавре, тогда Афанасий был 
еще семинаристом. Нашему браку 
уже семнадцать лет. По долгу служ-
бы мы с мужем сменили несколько 
церковных приходов, и на каждом 
новом месте для меня находилось 
немало работы – петь, руководить 

хором, заниматься с детишками в 
воскресной школе, организовывать 
праздничные концерты.

МС: А чем сейчас занимается 
Ваш супруг? 

А.Ч.: В настоящее время мой 
супруг, протоиерей Афанасий Чор-
ногуз, управляет Дмитровским бла-
гочинием и является настоятелем 
Успенского кафедрального собора 
в подмосковном городе Дмитрове, 
а я все свои силы отдаю нашему со-
борному хору. Помимо пения на 
церковных службах, мы много вни-
мания уделяем профессиональной 
подготовке певчих, принимаем уча-
стие в концертах, к юбилею собора 
записали диск с песнопениями в 
исполнении нашего хора. И всё это 
время рядом с нами наши дети – с 
младенчества поют в храме, сыновья 
помогают отцу в алтаре. 

МС: Расскажите о Вашей се-
мье. Какие интересы у Ваших 
детей? 

А.Ч.: Нашей старшей дочери 
Елене 16 лет. В этом году она окончи-
ла девять классов и сейчас учится в 
музыкальном училище. 

Наши ветераны

Перемены к лучшему

Лица Московского Секреты счастливой семьи 

Окончание на стр. 4

Семья Чорногуз

Окончание на стр. 4

Как Московский изменится в следующем году

Отчетное 
заседание
Совет ветеранов 
подытожил свою 
работу за два года

Окончание на стр. 3
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Нескучная литература 
В первые выходные ноября 
по всей стране прошел фе-

стиваль «Ночь искусств». 
В нем приняли участие 

несколько сотен музе-
ев, театров, библиотек, 

культурных и досуговых 
центров. В библиотеке № 

259 поселения Московский 
прошла программа «PRO 
Литературу. Все жанры, 

кроме скучного». Однако, 
несмотря на заданную 

тематику, место нашлось 
музыке, танцам, поэзии и 

народному творчеству. 
Девиз «Ночи искусств» в 

этом году: «Участвуй и меняйся». 
Благодаря обширной программе, 
подготовленной организаторами 
мероприятия, на протяжении 
всего фестиваля, с 14.00 до 23.00, 
посетители участвовали в ма-
стер-классах от семейного клуба 
«Развивашкин». А для любителей 
театра и кино сценарист и пре-
подаватель ВГИКа Олег Богатов 
провёл тренинг по драматургии. 

Не обошли вниманием и 
танцы – профессиональные 
педагоги Михаил Камарда и 
Елена Кузнецова дали уроки 
спортивно-бальных танцев, а 

Анна Абросимова – зажигатель-
ной румбы. 

Пока взрослые изучали тонко-
сти искусства Терпсихоры и Мельпо-
мены, дети тоже не скучали. К ним в 
гости пришла детская поэтесса Анна 
Бобровская, автор популярного 
сборника «Родом из детства». 

«Гвоздем программы» стало 
ток-шоу Павла Шумского «Грани 
или границы», где внимание 
уделили непосредственно лите-
ратуре. Гости фестиваля открыли 
горячее обсуждение о том, как 

пересекаются пути ли-
тературы, кино и театра, 
существуют ли границы 
творческого самовы-
ражения, возможно ли 
научиться разгадывать 
истинную задумку авто-
ра. Ну а после бурных 
обсуждений памятными 
призами наградили 
победителей конкурса 
«Моё произведение» и 

участников велоквеста «Тайны 
истории и современности Новой 
Москвы». В завершение вечера 
выступили артисты коллектива 
«Золотое яблоко» с цирковым 
костюмированно-световым шоу. 

Стоит отметить, что в рамках 
фестиваля «Ночь искусств» в 
ТиНАО прошли тематические 
программы еще в четырех 
библиотеках ЦБС «Новомосков-
ская». Так, в поселении Ватутинки 
гостей встречали с программой 
«Арт-прогулка». В библиотеке № 
264 поселения Коммунарка все 
желающие попробовали себя в 
роли настоящих художников. В 
Воскресенском изучали тонкости 
фотоискусства. А в поселении 
Мосрентген прошла программа, 
посвящённая архитектуре и ди-
зайну, в рамках которой проведе-
ны мастер-классы по декупажу и 
созданию архитектурных моделей 
известных зданий и объектов. 

Екатерина Озаренская 

Фестиваль

Публичные слушания по 
бюджету Московского на 2015 

год состоялись 31 октября во 
Дворце культуры. Как сооб-
щила основной докладчик, 
первый заместитель главы 
администрации поселения 
Мария Дубинина, большая 

часть расходов городской 
казны пойдет на развитие 

жилищного хозяйства и благо-
устройство территории. 

Администрация Московского 
прогнозирует, что общий объем 
доходов превысит 934 млн руб., при 
этом расходная часть составит 919 
млн руб. Профицит бюджета - более 
14 млн руб. Основными источника-
ми дохода станут земельный налог 
и налог на доходы физических лиц, 
что составит около 90% запланиро-
ванных поступлений в бюджет.

По словам Марии Дубининой, 
основные приоритеты бюджетных 
расходов направлены на реа-
лизацию социальной политики, 
благоустройство территории, 
капитальный ремонт жилого фон-

да, развитие культуры и спорта, а 
также содержание муниципаль-
ных учреждений и предприятий.

Уточним, что на поддержку 
отрасли ЖКХ администрация 
планирует выделить свыше 565 
миллионов рублей. Эти средства 
направлены на ремонт  кровель, 
фасадов, инженерных  систем, 
подъездов жилых домов, а также 
на установку пандусов, на ремонт 
спортивной школы и реконструк-
цию площади Дворца культуры

В рамках благоустройства 
территории власти поселения 
рассчитывают продолжить 
строительство и реконструкцию 
детских и спортивных площадок в 
микрорайонах и деревнях, расши-
рить парковочное пространство.  
В завершение жители признали 
публичные слушания состоявши-
мися.  

7 ноября социально-ориенти-
рованный бюджет поселения на 
2015 год принят Советом депута-
тов Московского.  

6 ноября в Троицком 
многофункциональном 
учебно-тренировочном 

комплексе для пожарных 
и спасателей прошли 

показательные учения. 
Сегодня обучающий центр 

подобного уровня – един-
ственный в России. По-

этому первыми возмож-
ности комплекса испытали 

начальники столичных 
пожарных гарнизонов, 

а также руководители 
подразделений МЧС из 

Севастополя и Санкт-
Петербурга. 

Новый комплекс для по-
жарных и спасателей разработан 
и построен по заданию Главного 
управления МЧС России. Он 
состоит из двух зданий. В одном 
расположен тренажёр ориенти-
рования – задымленный двух-
этажный лабиринт, в котором 
отрабатывают навыки ориен-
тации в замкнутом помещении. 
В другом размещен «мозговой 
центр», откуда руководитель 
тренировки создает условия для 
учений: выбирает концентрацию 
дыма в лабиринте, громкость 
аудиоэффектов, корректирует 
маршрут.

Вторая часть комплекса – по-
лигон, где офицеры тренируются 
спасать людей в условиях откры-

того огня. Двухэтажное здание 
оборудовано «спецэффектами», 
где температура металлических 
деталей достигает 300-400 граду-
сов. Здесь пожарные столкнулись 
с раскаленной закрытой дверью 
в пылающую  квартиру. В поме-
щении искусственно создана  вы-
сокая температура, есть откры-
тые очаги пламени. По условиям 
учений, отсюда офицеры МЧС 
должны были спасти человека. 

– Аналогичные комплексы 
до 2017 года построят еще в 
Северном и Западном округах 
столицы. Приятно, что первый 
центр открыли именно в новой 
Москве, – отметил начальник 
Управления МЧС по ТиНАО пол-
ковник Игорь Чернега. – Раньше 
мы пользовались более про-
стыми тренировочными площад-
ками. Этот комплекс позволит 
быть в полной боевой готовно-

сти и, самое главное, 
качественно оказать 
помощь людям.

Как признались 
прошедшие трени-
ровку офицеры МЧС, 
учёбу можно сравнить 
с настоящим пожаром, 
физические и психо-
логические нагрузки 
были на высоте. По 
словам руководителя 
учений генерал-майо-

ра внутренней службы Алексан-
дра Гаврилова, чтобы проводить 
занятия с сотрудниками, необхо-
димо самому пройти все этапы 
обучения на новом комплексе. 

– Цель сегодняшнего 
мероприятия – познакомить с 
новым комплексом всех старших 
оперативно-должностных лиц по-
жарной охраны Москвы, – уточ-
нил Александр Гаврилов. – Опыт 
пригодится руководителям, когда 
они будут проводить занятия с 
личным составом на местах. 

Пожарные и спасатели 
города Москвы оттачивают свое 
мастерство регулярно. Однако 
новый комплекс даст возмож-
ность на более высоком уровне 
проводить тренировки специ-
алистов, в том числе и новичков, 
работа которых связана с ту-
шением пожаров, ликвидацией 
последствий аварий и ЧС. 

Гражданская оборона
Жители изберут Советы 
многоквартирных домов

ЖКХ

Испытание на прочность 
Спасатели ТиНАО получили уникальное оборудование

Финансы

Бюджет в плюсе
Муниципальный бюджет на 2015 год 
сверстан с профицитом

19 ноября во Дворце 
культуры «Московский» 

прошел концерт народного 
хора «Околица», посвящен-

ный 20-летнему юбилею 
коллектива. Праздничная 

программа состояла из 
двух отделений и собрала 

полный зал любителей на-
родной музыки. 

Юбиляры исполнили самые 
популярные песни своего репер-
туара: «Околица», «Кудрявчик», 
«Сад во дворе» и другие. Со сцены 
прозвучали поздравления от главы 
администрации Московского Дании 
Андрецовой. Кроме того, чествовать 
народный хор приехали творческие 

коллективы из других поселений Ти-
НАО. На сцене выступили и коллеги 
из Дворца культуры «Московский». 

Ансамбль «Околица» испол-
няет старинные русские песни, со-
бранные в разных областях России. 
Популярность коллектива давно 
вышла за пределы поселения. 
«Околица» участвовала в програм-
ме «Единая Россия» ТЦ «Останкино», 
в мероприятии, посвященном 
Международному дню освобожде-
ния узников фашистских лагерей. 
Также коллектив выступал в Европе. 
В частности, во Франции, на между-
народном конкурсе «Парижские 
звезды», завоевал Гран-при. 

«Околице» – 20!

Встреча зама главы 
администрации Александра 

Мутовкина с жителями по 
вопросам выборочного ка-

питального ремонта жилых 
домов прошла 18 ноября. 

Представитель администра-
ции сообщил горожанам, 

что в домах № 1–7 в 1-м 
микрорайоне и домах № 1–6 

в поселке Института Поли-
омиелита запланирован ка-
питальный ремонт фасадов 

и инженерных систем.
Жителям предложили утвер-

дить Советы многоквартирных 
домов и выбрать старших по 
домам, поскольку без подписи 
собственников не удастся не 
только приступить к работам, но 

и подписать акты сдачи объектов 
в эксплуатацию после ремонта.

Александр Мутовкин об-
ратился с просьбой к представи-
телям управляющих компаний 
и жильцам разъяснить соседям 
необходимость предоставить до-
ступ в квартиры во время замены 
стояков.

В свою очередь сотруд-
ники управляющих компаний 
«УК «Союз-Московский» и ООО 
«Регион-М» обязались в ближай-
шее время инициировать общие 
собрание собственников, чтобы 
способствовать выбору Советов 
многоквартирных домов и про-
вести разъяснительную работу, 
касающуюся замены стояков в 
квартирах. 
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Победой в Первенстве Рос-
сии (зона «Москва») среди 

команд 1997 года рождения 
впервые завершил футболь-

ный сезон ФК «Росич». 
Футболисты под руководством 

тренера Алексея Васильева в ито-
говой таблице обошли ближайшего 
соперника «Спартак-2» на 6 очков, 
ни разу не проиграв в чемпионате. 
Всего же команда одержала 20 по-
бед и 6 раз завершала матчи вничью.

За победу в первенстве бо-
ролись 14 команд, большинство 
из них – старожилы московского 
чемпионата, в то время как «Ро-
сич» после образования ТиНАО де-
бютировал в столичной лиге лишь 
три года назад, а до этого успешно 
выступал в Подмосковье.

Уточним, что переход на вы-
сокий столичный уровень футбола 
не помешал команде достаточно 
быстро вырваться в лидеры зоны 
«Москва». По итогам прошлого чем-
пионата «Росич» завоевал бронзу. 

Стоит добавить, что в этом году 
в аналогичном первенстве под ру-

ководством тренера Александра 
Гавриша также отличилась детская 
команда «Росич» 2002 года рожде-
ния, заняв 3-е место. Кроме того, 
взрослый состав «Росича» (тренер 
Геннадий Колосов) завоевал бронзу 
на Первенстве России среди команд 
3-го дивизиона, зона «Москва». Так-

же футболисты заняли 2-е место на 
Первенстве России среди любитель-
ских команд региональных феде-
раций футбола – отборочном этапе 
Кубка регионов УЕФА, который счи-
тается своеобразной Лигой чемпио-
нов непрофессиональных футболь-
ных команд Европы.

Спорт Первое чемпионство

Чемпионский состав ФК «Росич»

Ворам приглянулась 
дамская сумочка 
16 ноября в отдел полиции 

«Московский» поступило сообще-
ние от пострадавшей, у которой 
похитили сумку с документами и 
банковскими картами. Женщина 
по забывчивости оставила ее в 
тележке возле супермаркета ОВI, 
в деревне Говорово. Спохватилась 
она лишь когда преступники уже 
«обналичили» карту. Общий ущерб 
составил 11 000 рублей. По факту 
кражи проводится проверка. 

Воры-гурманы
В три часа дня 20 октября мест-

ные жительницы деревни Расска-
зовка решили поживиться продук-
тами из ТЦ «Зельгрос». Привлекли 

внимание женщин пять упаковок 
камчатских креветок стоимостью 
более трех тысяч рублей. Однако 
любительниц деликатеса подвели 
камеры видеонаблюдения: они 
зафиксировали факт кражи. Один из 
сотрудников службы безопасности 
магазина вычислил преступниц и вы-
звал наряд полиции. По факту пре-
ступления возбуждено уголовное 
дело по ст. 158, ч. 2 УК РФ (кража). 

Украли кассовый 
аппарат без денег
Курьезный случай зареги-

стрирован в минувшие выходные. 
По сообщению отдела полиции 
«Московский», в ночь на 16 ноября 
неизвестные похитили кассовый 
аппарат из кафе «Суши клаб» (3-й 
мкр, дом 12). Однако все старания 
преступников были напрасными 
– поживиться не удалось, так как 
в кассе не оказалось денег. По 
факту преступления сотрудниками 

правоохранительных органов про-
водится следственная проверка. 

Кража из-под носа
Кражи товаров, совершаемые 

посетителями магазинов – явление 
нередкое. Чаще всего воры орудуют 
при большом скоплении народа, 
когда можно затеряться в толпе. 
Однако преступление, совершен-
ное из ТЦ «Румянцево» 2 ноября, 
произошло буквально под носом у 
продавца. Менеджер по продажам 
павильона сотовой связи буквально 
на несколько минут выложил на 
стол Samsung Galaxy S3 стоимостью 
12 000 рублей, после чего неизвест-
ному удалось незаметно стащить 
новенький телефон и бесследно 
испариться из магазина. Однако 
удача не была на стороне воришки. 
Видеокамеры зафиксировали пре-
ступление. По данному происше-
ствию возбуждено уголовное дело 
по ст. 158, ч. 2 УК РФ (кража). 

Отдел полиции 
«Московский»
сообщает

Во Дворце культуры «Мо-
сковский» с 18 по 28 ноября 
открыта новая экспозиция. 

Юбилейная выставка «Твор-
ческий путь художника Ми-

хаила Завертяева» посвяще-
на его 60-летию и включила 

в себя более тридцати работ. 
Михаил Завертяев родился в 

Саратовской области. Художник 
переехал в Московский в 1983 
году, тогда же всерьез и увлекся 
живописью. Он окончил Госу-
дарственный заочный народный 
университет искусств им. Н.К. 
Крупской по специальности «гра-
фика и станковая живопись». 

На выставке представлена лишь 
малая часть картин художника. За 
тридцать лет творческого пути Ми-
хаил Завертяев написал более двух 
тысяч работ. В ДК можно увидеть как 
самые ранние картины, датирован-
ные 1984 годом, так и работу, которую 
художник закончил за несколько 
дней до официального открытия. 

Экспозиция включает портреты, 
натюрморты, пейзажи, историческую 
живопись. Картины созданы в самых 
разных местах – художник много 
путешествует по средней полосе 

России. Так, гости выставки позна-
комятся с пейзажами Подмосковья, 
Калужской и Владимирской областей. 
Именно этой тематике художник 
уделяет большую часть времени, хотя 
много внимания посвящает и пор-
третам. Их Михаил Павлович пишет 
на заказ, причем нередко картины 
отправляются за рубеж. Его работы 
хранятся в Германии, Франции, Гре-
ции, Швеции, Италии и США. 

Иногда Михаил Завертяев пи-
шет акварелью или карандашом, 

но бесспорная техника-фаворит 
для него – живопись маслом. 

– Я рисую с пяти лет, – рас-
сказывает художник. – Для меня 
это просто как течение жизни. Я 
пишу – и я этим живу. Из всего, что 
я вижу, черпаю вдохновение. 

Официальное открытие вы-
ставки «Творческий путь русского 
художника Михаила Завертяева» 
состоится 21 ноября в 16 часов во 
Дворце культуры «Московский». 
Вход свободный. 

Екатерина Озаренская 

Выставка «Для меня живопись – 
как течение жизни…»

Кроме того, надеюсь, что нам 
удастся создать учетную базу 
наших ветеранов в электронном 
виде и уделить больше внимания 
ветеранам, живущим в отдаленных 
от центра поселения деревнях 
Картмазово, Саларьево, Говорово, 
Лапшинка и Мешково. Отдельная 
задача – провести учет почивших 
ветеранов, начиная с 1945 года 
по настоящее время . В первую 
очередь – проверить наличие па-
мятников на их могилах, – уточнил 
Николай Бараненко.

В рамках заседания его 
участникам продемонстрировали 
документальный фильм, под-
готовленный администрацией 
Московского. Картину посвятили 
не только разносторонней работе 
Совета ветеранов, но и участникам 
Великой Отечественной войны, 
внесшим весомый вклад в раз-
витие ветеранского движения в 
поселении. Среди них прозвучали 
имена участника обороны Москвы 
В.П. Романова, жительницы бло-
кадного Ленинграда К.Н. Зотовой, 
участника освобождения Белорус-
сии А.П. Камышанского.

Присутствовавшая на собра-
нии глава администрации Москов-
ского Дания Андрецова поблагода-
рила ветеранов за активное участие 
в жизни поселения, уточнив, что 
во многом благодаря инициативе 
Совета в Московском удастся от-
крыть офисы Пенсионного фонда 
и Многофункционального центра 
государственных услуг. 

– Проработав вопрос с 
Префектурой ТиНАО и Советом 
ветеранов, мы спустя четыре 
месяца вынесли на рассмотрение 
Совета депутатов предложение 
разместить в Московском Пенси-
онный фонд и МФЦ. В результате, 
в будущем году на общей площади 
свыше тысячи квадратных метров 
у нас появятся необходимые всем 
нашим жителям, и вам в первую 
очередь, государственные учреж-
дения, – сообщила глава.

На заседании не обошлось и 
без приятной церемонии награжде-
ния. Дания Андрецова поблагода-
рила за большой вклад в патриоти-
ческое воспитание молодежи и за 
активное участие в жизни поселе-
ния В.И. Штанова,  А.И. Фитисова, 
Т.А. Симукову и А.И. Романова.

Наши ветераны

Отчетное заседание
Совет ветеранов подытожил 
свою работу за два года

Окончание. Начало на стр. 1

Контактные телефоны и территории 
обслуживания участковых уполномоченных 

отдела полиции поселения Московский
Участковый уполномоченный 
полиции лейтенант полиции 
СЕМЕНОВ Алексей Викторович
Рабочий телефон: 8-967-261-40-24

п. Московский, мкр. 1, д. 4, 5, 5а, 8, 
9, 10, 11, 12, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 
23, 24, 26, 29, 32, 33, 35, 40, 41, мкр. 
Первый Московский город-парк, 
д. 1–39

Участковый уполномоченный 
полиции капитан полиции 
КОСУХИН Дмитрий Анатольевич
Рабочий телефон: 8-967-261-84-45

п. Московский, мкр. 1, д. 1, 2, 3, 6, 7, 13, 
14, 22/1, 22/2, 25, 27, 28, 30/1, 30/2, 31, 
34, 36, 37, 38, 39, 42, 43/1, 43/2, 44, 45 

Участковый уполномоченный полиции 
капитан полиции 
ЛАЗУТКИН Андрей Сергеевич 
Рабочий телефон: 8-967-261-67-16

п. Московский, дер. Румянцево, 
дер. Картмазово, дер. Саларьево, 
дер. Говорово

Участковый уполномоченный полиции 
старший лейтенант полиции 
АРАПОВ Игорь Васильевич
Рабочий телефон: 8-929-976-10-66

п. Московский, мкр. 3, дома 1–21

Старший участковый уполномоченный 
полиции старший лейтенант полиции 
ЧЕРНИЧКИН Юрий Юрьевич
Рабочий телефон: 8-967-261-84-03

п. Московский, мкр. Град Москов-
ский, ул. Радужный проезд, д. 1–3, ул. 
Радужная, д. 1–19/2, ул. Московская, д. 
1–3, ул. Солнечная, д. 7–15, ул. Георги-
евская, д. 1–11

Участковый уполномоченный полиции 
капитан полиции 
СВИДЛОВ Геннадий Владимирович
Рабочий телефон: 8-926-394-37-69

п. Московский, дер. Мешково, дер. 
Лапшинка, пос. Института Полиомие-
лита, пос. Ульяновского  лесопарка

Участковый уполномоченный полиции 
старший сержант полиции 
ПРОСВЕТОВ Иван Александрович
Рабочий телефон: 8-926-386-14-96

п. Московский, мкр. Первый москов-
ский город парк, ул Никитина, Бианки, 
Лаптева
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Смотрите новостные выпуски о событиях в поселении Московский 
каждое 28-е число месяца в 20 часов на канале «Ники-ТВ».

Повторы 29-го числа в 11, 15 и 19 часов.

Воспользоваться услугами мобильного офиса Многофунк-
ционального центра можно на площади ДК «Московский» 
(мкр.1, д. 49) 28 ноября с 12 до 19 часов. 

Время учиться танцам 
Подготовка к Рождественскому 

балу, организованная православ-
ной молодежью храма святителя 

Тихона, Патриарха Всероссийского 
и Московского, Дворцом культуры 

«Московский» и Детской школой ис-
кусств, стартовала 16 ноября. 

Вплоть до 28 декабря каждое воскресе-
нье в 14 часов во Дворце культуры про-
ходят бесплатные занятия по классическим 
танцам: мазурке, полонезу, вальсу.

Рождественский бал состоится 9 января 
в 18 часов в ДК. Танцующих ждет живое 
музыкальное сопровождение от профес-
сионального ансамбля «Аккорд-стиль», 
исполнителей Детской школы искусств и 
чудесный баритон Заслуженного артиста 
России Яна Осина.

Получить приглашение на Рождествен-
ский бал, а также уточнить подробности 
праздничного вечера можно по телефону 
8-905-723-44-65.

Разъясните, пожалуйста, 
каким образом управляющая 

компания ООО «УК Комфорт 
Сити» начисляет оплату за подачу тепла 
в микрорайоне «Первый Московский 
город-парк»?

Действующим законодательством 
предусмотрены следующие варианты рас-
чета платы за коммунальную услугу «ото-
пление»: по нормативу потребления либо 
по показаниям приборов учета тепловой 
энергии. 

Сейчас для жителей микрорайона 
плата начисляется по нормативу, поскольку 
между исполнителем коммунальных услуг 
(управляющей организацией ООО «УК 
Комфорт Сити»), и потребителем (собствен-
никами квартир) не подписаны акты ввода 
индивидуальных приборов учета тепловой 
энергии в эксплуатацию.

Таким образом, для начисления пла-
тежей за услугу «отопление» в квартирах с 
индивидуальными приборами учета соб-
ственникам квартир необходимо обратить-
ся в управляющую организацию ООО «УК 
Комфорт Сити» с заявкой на составление 
акта ввода счетчиков тепловой энергии. 
С даты подписания между собственником 
квартиры, как потребителем коммуналь-
ных услуг, и ООО «УК Комфорт Сити», как 
исполнителем коммунальных услуг, акта 
ввода индивидуальных приборов учета в 
эксплуатацию, сведения об индивидуаль-
ных приборах учета будут перенесены в 
Личный кабинет. 

В свою очередь собственники при-
боров учета используемых энергетических 
ресурсов обязаны обеспечить надлежащую 
эксплуатацию счетчиков, их сохранность, 
своевременную замену, что предусмотрено 
п. 7 ст. 13 ФЗ от 23.11.2009 г. № 261-ФЗ.

Уважаемая редакция, хотим 
через вашу газету поблагодарить 

администрацию Московского в 
лице главы за помощь в обустройстве 
удобного входа в поликлинику в 3-м 
микрорайоне!

Дорогой читатель, с удовольствием 
передали вашу благодарность. Ждем от вас 
новых писем!

Подскажите, где узнать теле-
фоны и адреса основных органи-

заций и учреждений Московского?

Всю необходимую информацию вы мо-
жете найти на сайте администрации Москов-
ского adm-moskovsky.ru в разделе «Город».

Уточните, пожалуйста, когда 
установят счетчики ГВС и ХВС в 

муниципальных квартирах?
Приборы учета начнут бесплатно уста-

навливать в муниципальных квартирах в 
2015 году. Для этого необходимо обратить-
ся с соответствующей заявкой в админи-
страцию Московского.

Подскажите, пожалуйста, не 
планируют ли в Московском как-

то изменить маршруты автобусов, чтобы 
они затрагивали все наши микрорайоны?

Администрация Московского сейчас 
ведет переговоры с ГУП «Мосгортранс», 
чтобы утвердить единый маршрут, за-
трагивающий не только все микрорайоны 
поселения, но и основные социальные 
учреждения. Учитывая то, что в будущем 
году в Московском откроются полноцен-
ные офисы Пенсионного фонда и Много-
функционального центра государственных 
услуг, новый маршрут становится особенно 
актуальным. Власти постараются обеспе-
чить комфортный подъезд к учреждениям 
для жителей каждой части поселения. 

Вопрос? – Ответ!

Каждый читатель «МС» через СМС-портал редакции 
8-925-612-42-32 или e-mail mostoday@mail.ru может задать 
вопрос, сообщить о происшествии, пожаловаться на работу 

городских служб, поблагодарить чиновника за решение наболевшей про-
блемы. Ответы на обращения газета опубликует в регулярной рубрике 
«Вопрос? – Ответ!».

СМС-портал    8-925-612-42-32

Свое музыкальное образование Лена 
начала в Детской школе искусств нашего Мо-
сковского. В составе хора ДШИ она неодно-
кратно становилась лауреатом престижных 
хоровых конкурсов и фестивалей, в том числе 
и за рубежом. Наша старшая дочь очень хо-
зяйственная, ответственная, мы уже давно без 
опасений можем доверить ей дом и младших 
детей – все будут накормлены, а в доме будут 
порядок и чистота. Есть у нее и хобби – она вы-
шивает крестиком.

Дочке Василисе 11 лет, она талантливая 
скрипачка. Девочке приходится нелегко – её 
день расписан буквально по минутам. Утром 
– школа, затем домашние задания, потом за-
нятия в Детской музыкальной школе при 
Мерзляковском училище. Хорошо, что она у 
нас с детства очень аккуратная, усидчивая, 
любит занятия, требующие терпения – соби-
рает пазлы, мастерит поделки, рисует всегда 
с удовольствием. При этом Василиса очень 
жизнерадостная, весёлая, охотно занимается с 
младшей сестрёнкой Катей и своими питомца-
ми – попугайчиками. 

Что касается Катюши, она в нашей семье 
самая маленькая, ей скоро 8 лет. Почти все 
время проводит со мной, благодаря чему на-
училась помогать по хозяйству, принимает 
участие во всех семейных делах и занятиях 
старших сестер и братьев. Катя очень любоз-
нательный, общительный и самостоятель-
ный ребенок. Она учится на музыкальном 
отделении Детской школы искусств. Любит 
играть со своим котом Ричи, с увлечением 
рисует.

МС: Все девочки, как я поняла, занимают-
ся музыкой. А мальчики тоже ей увлечены? 

А.Ч.: Нашему Сергею 15 лет, он еще школь-
ник. Как и сестры, очень любит музыку, играет 
на фортепиано и поёт в хоре, но скорее все-
го, в выборе профессии он пойдёт по стопам 
отца. Серёжа очень спокойный, усидчивый, с 
детства любил подолгу собирать конструктор 
или рисовать, причём рисовал он с большим 
увлечением и везде – не только на бумаге, но 
и на полу, на стенах. 

14-летний сын Владимир – учащийся 
хорового училища им. А.В. Свешникова. Лю-
бознательность, ответственность, самостоя-
тельность, присущие Володе, помогают ему в 
освоении не только общеобразовательных, но 
и сложных специальных учебных предметов. 
Вместе с хором училища Володя принимает 
участие в разнообразных выступлениях, кото-
рые проходят в лучших концертных залах как в 
Москве, так и за рубежом. 

МС: В вашей семейной жизни значи-
тельное место занимает музыка. Как еще 
любите проводить свой досуг? 

А.Ч.: Мы находим время и для рыбалки, 
и для лыжных прогулок, паломнических по-
ездок, экскурсий, совместного посещения 
театров и концертных залов. Любим семьёй 
посмотреть хороший фильм. Стараемся еже-
годно вывозить детей на море. 

МС: Каковы методы воспитания много-
детной мамы? Как успеть уделить внима-
ние всем детям? 

А.Ч.: Главный и очень действенный метод 
воспитания детей – личный пример близких 
людей. Всё хорошее, как, впрочем, и плохое, 
ребёнок черпает, в первую очередь, в роди-
тельском доме. Кто может лучше, чем мать и 
отец, взрастить в детях те самые духовные до-
бродетели, на которых держится вся человече-
ская жизнь? 

Мы, как люди верующие, не имеем права 
относиться к воспитанию безответственно. 
Каждый ребёнок – дар Божий. И за то, какими 
вырастут наши дети, мы несём ответствен-
ность перед Богом, перед обществом и перед 
ними самими. Наладить жизнь большой семьи 
нелегко, главное – постараться всё правильно 
организовать, так, чтобы у каждого были свои 
обязанности. Дети быстро привыкают к такому 
укладу, приучаются к самостоятельности и от-
ветственности, и родители сохраняют время и 
силы на свои дела. 

Наши мальчики и девочки многое уме-
ют делать сами и часто могут справиться с 
какими-то мелкими проблемами без нашего 
участия, но если в их жизни случается что-то 
серьезное, мы все – вся семья – готовы под-
держать их и прийти на помощь. 

МС: Как можно мотивировать молодые 
семьи не бояться заводить (при желании) 
больше детей? 

А.Ч.: Я не знаю, можно ли как-то мотивиро-
вать молодые семьи на рождение нескольких 
детей. Когда семья верующая, воцерковленная, 
таких мотиваций не требуется. В такой семье 
каждый ребёнок будет приниматься с любовью 
и благодарностью, потому что Господь лучше 
нас знает, сколько детей каждый из нас в состо-
янии вырастить. С рождением каждого нового 
человечка в доме прибавляется радости. 

В том, чтобы в стране становилось больше 
многодетных семей, должно быть заинтересова-
но общество и государство. Необходимы специ-
альные государственные программы поддержки 
таких семей. Сейчас в этом отношении делается 
что-то, но получить эту помощь от государства 
не так-то просто – слишком много бюрократии. 
Да и просто отношение людей к многодетным за-
частую незаслуженно негативное. 

МС: В чем секрет семейного счастья, на 
Ваш взгляд?

А.Ч.: Я уверена, что семейная жизнь может 
быть счастливой только тогда, когда супруги 
осознают, что любовь и брак – это тяжелый 
каждодневный труд. Семья должна восприни-
маться как служение ближним. Отказываться 
от своих желаний в пользу желаний и потреб-
ностей другого. Не сделать что-то, когда хочет-
ся. Или наоборот, сделать то, что не хочется. А 
в это же время твоя половинка делает то же 
самое для тебя. И достигается тем самым необ-
ходимое «равновесие». Это бывает нелегко, но 
только это «работает».

Беседовала Екатерина Озаренская
Фото: Ильдар Ямбиков

Окончание. Начало на стр. 1

Учитывая быстрый темп строительства 
жилья, прогноз на следующий год – в два 
раза выше. Поэтому Администрация про-
должит развивать направления социальной 
политики. В первую очередь это касается от-
крытия необходимых жителям учреждений.

– Собираетесь ли вы облагородить 
въезд в 1-й микрорайон Московского? – по-
интересовались жители.

– Да, начаты работы по реализации про-
екта планировки линейного объекта. На въез-
де мы оборудуем большую цветочную клумбу, 
чтобы нашим жителям было всегда приятно 
возвращаться домой, – ответила глава. 

– Правда ли, что площадь перед ДК со-
бираются реконструировать? – задали сле-
дующий вопрос жители.

– В следующем году мы не только заме-
ним покрытие на площади, но и разместим 
на ней фонтан! – пояснила глава. – В любом 
случае этот проект мы вынесем на публич-
ное обсуждение.

Дания Андрецова завершила встречу, 
пригласив жителей на общегородской фе-
стиваль «Путешествие в Рождество», кото-
рый пройдет с 12 декабря по 11 января на 
площади Дворца культуры.

– Мы очень серьезно готовимся к фе-
стивалю и будем рады видеть всех наших 
жителей на рождественском празднике! При-
ходите, вас ждут разнообразные развлека-
тельные программы для взрослых и детей и 
и ярмарка.

Перемены к лучшему
Как Московский изменится в следующем году
Окончание. Начало на стр. 1

Лица Московского

Секреты счастливой семьи 

Власть и общество
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